

Thiers - Ambert → Vie locale

AMBERT ■ Martial Portail a créé un nouveau média audiovisuel baptisé Télé Livradois Forez Reportages

Une télé pour parler du territoire

Martial Portail souhaite valoriser le territoire ambertois par le biais de son média, Télé Livradois Forez Reportages, créé il y a quelques mois.

Depuis quelques mois, un nouveau média est arrivé dans le paysage audiovisuel du bassin ambertois : Télé Livradois Forez Reportages a vu le jour à l'initiative de Martial Portail, avec la volonté de parler du territoire.

Martial Portail est originaire du territoire ambertois. Après s'être un peu éloigné pour des raisons professionnelles, il est revenu en 2018 et a créé avec sa compagne Sandrine le magasin Lutine en 2019. Aujourd'hui, la boutique lui permet d'avoir plus de temps pour lui. C'est pourquoi il a décidé de revenir à son métier d'origine, à savoir les médias. Car c'est bien dans ce domaine qu'il a travaillé durant plusieurs décennies : après avoir largement participé aux balbutiements de RVA, après avoir longtemps œuvré sur les ondes de France Bleu et particulièrement à Guéret dans la Creuse, après



VIDÉO. Un nouveau média pour Martial qui veut mettre le territoire en avant.

avoir aussi créé de toutes pièces le journal gratuit *Le Copain*, Martial se consacre aujourd'hui à quelque chose de nouveau pour lui : la vidéo.

« Je veux faire de l'hyper local »

« Avec TLFReportages, sur internet et les réseaux sociaux, j'ai avant tout la volonté de parler du Livradois-Forez, explique-t-il. Je trouve que les médias généralistes s'éloignent de plus en plus du local, abandonnent les territoires. Alors, il est temps de prendre les armes et de faire notre propre communication ! Moi, ce que je veux faire, c'est de l'hyper local. »

Le virus des médias, Martial l'a contracté il y a bien longtemps, quand il a collaboré à RVA, alors jeune radio ambertoise. Et aujourd'hui, pour TLFReportages, il a fait appel à des personnes avec qui il avait travaillé à l'époque : « Éric Boyer qui était à RVA, a conçu mon site internet. Cette aventure m'a permis de renouer avec d'anciens amis. Et puis, j'aime l'idée d'allier plusieurs talents. L'objectif, c'est de mettre notre coin

en avant. » Et pour cela, Martial compte aborder tout ce qui fait le charme et la spécificité du Livradois-Forez : tourisme, cuisine, savoir-faire, entreprises, commerces, associations... « Les portraits m'intéressent beaucoup également », remarque-t-il.

Bien sûr, Martial tient ce nouvel outil à la disposition de tous les acteurs du territoire : « Ce que je propose s'apparente au publi-reportage, souligne-t-il. Cela permet de mettre en avant les savoir-faire. Si un chef d'entreprise fait appel à moi, il peut ensuite utiliser le reportage sur ses propres réseaux sociaux. Le reportage a alors sa propre vie. Et toutes mes vidéos sont présentes sur YouTube. »

Pour cette nouvelle aventure, Martial compte mettre toutes les cartes de son côté : il va se former pour pouvoir utiliser un drone en tant que pilote professionnel. « Il faut savoir se réinventer. La vidéo, c'est le support du moment, c'est passe-partout. Avec TLFReportages, on va faire parler de nous, de notre territoire, nous faire connaître loin ! » ■